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　三兄弟の教育のため、昨夏にカエルを飼育しました｡
一昨年はカマキリ。どちらも生餌が必要です。
　蓮(６歳)も龍(４歳)も、ペットのために頑張ってバッタ
や蝶を追いかけます。ダンゴムシは餌にならないことや、
毛虫はカエルが大変な目に遭うということも学びました。
カマキリは９月で野に返しましたが、カエルは寒さか病気
かで死んでしまいました。
　一生懸命世話をしてきた龍は悲しみました。今でも思い
出しては涙ぐみます。そういえば、『アナと雪の女王』を
観て、主人公を裏切る男(ハンス)に「あいつわるいやつや
なー」と言ってて涙ぐんでいました。
　子供が情緒豊かに育つことは嬉しい
ものです。
　今年の夏は、オタマジャクシを
カエルに育てて、冬眠まで世話を
したいと計画していますが、最大
の課題は豪(１歳10か月)からカエ
ルを守ることですね。
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６月12日 (金)
明石市男女共同参画センター会議室１(アスピア明石7F)

18:30～20:30

「振り返り、統一地方選」
　選挙後の初月イチ！報告会。低投票率の結果、全国的な傾向、新しい会派
構成、新しい議長などをご報告。

7月20日 (月祝)
サンライフ明石 職業講習室

14:00～16:00

「中核市のメリット・デメリット」
　現在の特例市が廃止され、明石市は中核市になるか、一般市になるかを選
ぶことになります。

（明石市西明石南町3-1-21
        西明石駅東口から3分）

8月30日 (日)
明石市男女共同参画センター会議室３(アスピア明石7F)

14:00～16:00

「 給食の牛乳をやめることを考える」
　現在も給食では、米飯であろうとパンであろうと牛乳が出ます。先進的な
自治体では牛乳の廃止を検討しているところもあり、  今後中学校給食も始
まる中で牛乳のあり方を考えましょう。

●市民と行政の目標共有

●中核市移行への慎重な検討

●政治に意見が言える手段開発

●学校規模適正化

●学校図書環境の充実

●中学校給食実施への熟議

●小・中学校給食の内容充実

●幼児教育の質の向上

●市庁舎建て替えの具体化

●オールドニュータウン対策

●市による就労支援

●バイク・自転車を活かした観光

●歴史・文化を活かした観光

●他の自治体との協力

●起業支援の仕組み策定

●就農・継続の支援

●あたり前の議会改革

●政務活動費の領収書ネット公開

●ゴミ減量支援

●ふるさと納税の差別化

●大蔵海岸の活用方針策定

●予防医療と認知症対策


